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ATA DE REUNIÃO

 

ATA DA 27ª REUNIÃO/2021 ORDINÁRIA DA EQUIPE DA PREFEITURA UNIVERSITÁRIA DA UNIVERSIDADE
FEDERAL DE UBERLÂNDIA.   

 

 Em 10 de agosto de 2021, às 09:00 (nove horas), na Sala de reuniões da Prefeitura Universitária, Bloco
3PSM – 2º piso, teve início a 27ª Reunião/2021 em caráter ordinário da Equipe de Diretores(as) e Diretora
da Prefeitura Universitária da Universidade Federal de Uberlândia, do ano em curso, sob a Presidência do
Prefeito Universitário, Prof. João Jorge Ribeiro Damasceno, estando presentes  o Diretor de Obras,  Prof.
Dogmar Antonio de Souza Junior, Diretor de Logís�ca, Sr. Flávio Mar�ns de Freitas, Sr. Nelson Barbosa
Júnior, Diretor de Sustentabilidade e a Diretora de Projetos e Orçamentos Subs�tuta, Sra. Flávia
Fernandes Carvalho, Portaria de Pessoal UFU Nº 1397 de 08/04/2021 citados no final desta. Os trabalhos
transcorreram na seguinte ordem: 1- Apreciação das Atas da 25ª e 26ª Reunião/2021:  As Atas serão
apreciadas na próxima reunião. 2-Comunicações:  PREFE:   O Prefeito Universitário, Prof. João Jorge
Ribeiro Damasceno, iniciou os trabalhos a se desculpar pelo não aviso de sua parte que produziu a
ausência do Diretor de Obras, Prof. Dogmar Antonio de Souza Junior, na reunião que ocorreu no Gabinete
do Reitor, ocasião em que se tratou sobre o processo: 23117.031615/2021-17 das obras do Bloco 1APM.
Comunicou ainda sobre a hipótese da obra do Bloco 1APM contar com mais recursos no valor de
R$4.500.000,00 (quatro milhões e quinhentos mil reais) previstos para o ano de 2022.  DIROB:  O Diretor
de Obras, Prof. Dogmar Antonio de Souza Junior, comunicou sobre o Processo SEI: 23117.040876/2018-
14 que trata sobre a empresa Elglobal Construtora Ltda, no qual era solicitado que a UFU indicasse um
servidor para sua defesa em juízo. Decidiu-se indicar o servidor José Anceloann. Prosseguindo em seus
comunicados o Prof. Dogmar disse que o processo licitatório do padrão de energia elétrica do Campus
Monte - Unidade Bela Vista foi encaminhado à Diretoria de Compras e Licitações-DIRCL e culminou
novamente em licitação deserta. Sobre o assunto, o Diretor de Obras está envidando esforços para
solucionar o problema e tudo indica que o problema é �po de licitação - empreitada por preços unitários.
Posteriormente o Prof. Damasceno, disse que conversou com o Reitor da UFU, Prof. Valder Steffen Júnior
sobre a possibilidade da Diretoria de Obras-DIROB atender por meio de seu contrato de manutenção
predi�va, algumas demandas emergenciais do Hospital de Clínicas-HC, enquanto a licitação própria do HC
para esses serviços não lograr êxito.  O Prof. Dogmar comunicou que envidará todos os esforços para
atender a essas demandas.  No que diz respeito ao Bloco 2DJU, o Prof. Dogmar comunicou que  será
necessária uma ampla  reforma no prédio. Quanto ao Processo SEI: 23117.031615/2021-17 da obra do
Bloco 1APM, após o Despacho Editado pelo o Prefeito Universitário, Prof. João Jorge Ribeiro Damasceno
será tramitado à DIRCL. O Prof. Dogmar comunicou que precisa será necessário acrescentar uma
jus�fica�va robusta para a contratação do serviço de repassar os projetos para o BIM neste processo, por
tratar-se de uma ferramenta indispensável para avaliar conjuntamente os projetos arquitetônico,
hidráulico, elétrico etc. Sobre a inserção do so�ware, o Prof. Dogmar está acompanhando todo o
processo. Pensando nos processos licitatórios da Prefeitura Universitária-PREFE como um todo, o Prof.
Damasceno sugeriu que se padronizem os processos de licitação quando na abertura dos mesmos no
âmbito da PREFE. Retomando em seus comunicados, o Prof. Dogmar disse que o Edital de Licitação do
Centro de Memória da Cultura Negra Graça do Aché foi publicado para o andamento do processo
licitatório. No que concerne as obras do Bloco 1ESM  todos os esforços estão sendo envidados para o
andamento da mesma.  A licitação para reforma dos telhados está sendo encaminhada, aguardando
apenas o orçamento. O Prof. Dogmar fez a proposição para que se faça uma audiência pública



precedendo aos processos licitatórios, a fim de dar maior transparência. O processo das obras da
Marcenaria da Faculdade de Engenharia Civil-FECIV já foi encaminhado para providências. Quanto as
quadras poliespor�vas dos Campi Ituiutaba e Monte Carmelo, o Prof. Dogmar informou que está em
negociações com a empresa que ficou em segunda colocação na licitação, de modo a que a mesma
assuma das obras. Quanto ao Bloco 1JCP o Prof. Dogmar sugeriu uma visita técnica com sua presença, da
Pró-Reitora de Assuntos Estudan�s-PROAE, Elaine Saraiva Calderari, do Engenheiro Civil, Maiko Pedrosa
Vital Severo da Divisão de Fiscalização-DIFIS/DIROB e da Coordenadora da Divisão de Orçamentos-
DIORC/DIRPO, Engª Civil, Thaís Cris�na Cunha e Silva. No que se refere ao Processo SEI:
23117.069791/2020-32 visando adotar medidas sanitárias e de infraestrutura relacionadas ao Centro de
Saúde Escola Jaraguá, foi agendada uma reunião com o Chefe de Gabinete da Reitoria, Prof. Clésio
Lourenço Xavier, a realizar-se no dia 13/08/2021 (sexta-feira), às 10:00 horas. DIRLO: O Diretor de
Logís�ca, Sr. Flávio Mar�ns de Freitas, comunicou acerca dos processos rela�vos as reformas dos blocos
1ESM e 1JSM com alguns ítens que competem à DIRLO. O Diretor comunicou da necessidade de
conversar e alinhar junto ao Pró-Reitor de Planejamento e Administração-PROPLAD, Prof. Darizon Alves
de Andrade, sobre os recursos des�nados a autorização de despesas acima do limite de 40 (quarenta)
diárias ao ano para motoristas e servidores autorizados a dirigir veículos oficiais lotados na Divisão de
Transportes. Comunicou que a licitação para terceirização de veículos do �po Van e micro-ônibus foi
encaminhada à Diretoria de Compras e Licitações-DIRCL e foi caracterizada como deserta. O Pregão
Eletrônico para o serviço de Vigilância está agendado para acontecer no dia 26/08/2021. O Diretor
comunicou que em visita técnica pelo os Campi da UFU, detectou vários buracos cavados pelos os cães,
em decorrência disso, fez a proposição ao Diretor de Obras, Prof. Dogmar, que planeje a execução dos
“tapa-buracos” seguida da compactação dos mesmos com o resto de materiais de obras. Quanto aos
animais, o Prof. Damasceno lembrou da construção de um canil e ga�l na Fazenda do Glória que servirá
para abrigar os animais mais agressivos. Informou que trabalho envolverá  a Pró-Reitoria de Extensão e
Cultura-PROEXC, os(as) cuidadores(as), a Faculdade de Medicina Veterinária-FAMEV, inclusive o Curso de
Graduação em Zootecnia. O Prof. Damasceno destacou a importância desse trabalho cole�vo que servirá
para a realização de a�vidades acadêmicas, inclusive pesquisas cien�ficas sob a orientação de
professores(as) da FAMEV. Para tratar da matéria, o Prof. Damasceno, solicitou ao Secretário que
organizasse uma reunião presencial com sua presença, do Diretor de Logís�ca da PREFE, Sr. Flávio
Mar�ns de Freitas e do(as) convidados(as) Prof. Adriano Pirstoucheg, Diretor de Experimentação e
Produção Animal-DIREP/FAMEV e Professora Janine França/FAMEV. Retomando em seus comunicados, o
Diretor de Logís�ca, informou que, no campus Santa Mônica tem surgido grande acúmulo de lixo não
convencional. Diante disso, o Diretor solicitou ao Prefeito Universitário, que envie um O�cio-Circular aos
Diretores de todas Unidades Acadêmicas solicitando que procurem a Diretoria de Logís�ca-DIRLO antes
de descartarem o lixo não convencional.  DIRPO: A Diretora de Projetos e Orçamentos Subs�tuta, Sra.
Flávia Fernandes Carvalho, comunicou que o Prof. Matheus de Souza Gomes, Assessor do Reitor, Campus
Patos de Minas, informou que o solicitante do espólio da doação das áreas par�culares à UFU, Campus
Patos de Minas, entrará com o pedido de anuência à UFU, e que posteriormente necessitará do Parecer
da Procuradoria-Geral-PROGE. Comunicou que houve início de obras no 4LJU, cujo projeto arquitetônico
ainda não foi tramitado pela a Diretoria de Projetos e Orçamentos à FOUFU, por ainda faltar aprovação
da Prefeitura Municipal de Uberlândia e da Agência Nacional de Vigilância Sanitária-ANVISA. Diante do
exposto, ques�onou se a DIRPO responde formalmente.  Em resposta ao ques�onamento, o Prof.
Damasceno sugeriu que antes seja buscado o diálogo com o Diretor do Hospital Odontológico-HO.
Prosseguindo em seus comunicados, disse que estão sendo sanadas algumas dúvidas da comunidade
universitária, referentes ao Edital Nº 2/2021. A Diretora comunicou do pedido do Ins�tuto de Psicologia-
IPUFU para ampliação da área da brinquedoteca. Sobre o assunto, foi informado àquela Unidade
Acadêmica que tal solicitação deve ser subme�da à análise da CIOEF.  O Prof. Damasceno salientou a
importância da atuação da Comissão Ins�tucional de Ocupação do Espaço Físico-CIOEF, frente às diversas
demandas com espaços �sicos no âmbito da UFU. Considerou ser viável aceitar inscrições no Edital nº
2/2021 sem o parecer de aprovação da CIOEF quanto ao aumento de área. No entanto, a elaboração do
projeto solicitado fica condicionada à apresentação do parecer da CIOEF aprovando o aumento de área.
Ao final, a Diretora comunicou que foi aprovada pelo Conselho Universitário-CONSUN a Polí�ca
Ins�tucional sobre Valorização e Proteção das Mulheres, sendo cons�tuída naquele Conselho, uma
Comissão, ela e a Coordenadora da Prefeitura Universitária Campus Ituiutaba, a técnica-administra�va,
Biliane Conceição dos Santos Costa, são as representantes da PREFE.  A Presidência da referida Comissão



estará a cargo da Profª Neiva Flávia de Oliveira da Faculdade de Direito-FADIR “Jacy de Assis” e da
Subs�tuta Legal do Ins�tuto de Psicologia-IPUFU, Profª Lígia Carolina Oliveira Silva. DIRSU: O Diretor de
Sustentabilidade, Sr. Nelson Barbosa Júnior comunicou acerca do Processo SEI: 23117.046278/2021-54
que trata do prazo para o envio da Coleta de dados The Impact Ranking 2021 até o dia 13/08/2021 por
parte das Diretorias Logís�ca, Obras, Projetos e Orçamentos e Sustentabilidade. Comunicou sobre o e-
mail (pide@reito.ufu.br) datado de 03/08/2021 que trata da Base de Evidências do PIDE – Plano
Ins�tucional de Desenvolvimento e Expansão 2022-2027. Lembrou que   nos dias 11/08/2021 e
12/08/2021 serão realizadas respec�vamente, de forma virtual, duas reuniões com as Unidades
Acadêmicas e Unidades Administra�vas. Diante do exposto, comunicou a importância da par�cipação da
Equipe de Diretores e Diretora da PREFE no processo. Ao final, o Diretor lembrou que após o
preenchimento da planilha, os Diretores e Diretora deverão remetê-las para o correio eletrônico
pide@reito.ufu.br até o dia 23/08/2021. O Prefeito Universitário, Prof. Damasceno, sugeriu a par�cipação
dos Diretores e da Diretora da PREFE e dos Coordenadores(as). Às 11h:30(onze horas e trinta minutos) foi
encerrada a reunião e, para constar, lavrei esta que, após lida e aprovada, será assinada por mim,
responsável pela lavratura, na qualidade de Secretário(a), pelo Presidente, pelos Diretores e Prefeito
Universitário, ocupantes das Pastas da PREFE ditos abaixo. Uberlândia, 10 de agosto de 2021.

 

Dogmar Antonio de Souza Junior – Diretor de Obras-DIROB;

Flávia Fernandes Carvalho - Diretora em Exercício de Projetos e Orçamentos-DIRPO

Flávio Mar�ns de Freitas – Diretor de Logís�ca-DIRLO;

Gaspar Belchior Francisco da Cunha – Secretário da Prefeitura Universitária-SECPREFE

João Jorge Ribeiro Damasceno – Prefeito Universitário-PREFE;

Nelson Barbosa Júnior – Diretor de Sustentabilidade-DIRSU.

 

Documento assinado eletronicamente por João Jorge Ribeiro Damasceno, Prefeito(a)
Universitário(a), em 24/08/2021, às 23:02, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Gaspar Belchior Francisco da Cunha, Assistente em
Administração, em 25/08/2021, às 08:53, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Flavio Mar�ns de Freitas, Diretor(a), em 25/08/2021, às
14:43, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de
8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Flávia Fernandes Carvalho, Coordenador(a), em
28/09/2021, às 16:16, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Dogmar Antonio de Souza Junior, Diretor(a), em
30/09/2021, às 10:53, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Nelson Barbosa Junior, Diretor(a), em 04/10/2021, às
08:37, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de
8 de outubro de 2015.
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acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 2991372 e
o código CRC 4110F157.
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